

# *Dazhu Yang assiste à l'inauguration d'un observatoire régional de l'acidification marine*

---



Cienfuegos, 23 mars, (RHC).- Dazhu Yang, directeur général adjoint pour la coopération technique à l'AIEA, l'Agence internationale de l'Énergie atomique, a assisté à Cienfuegos, une ville du Centre-sud de notre pays, à l'inauguration d'un observatoire régional pour l'étude de l'acidification des eaux de mer.

Cette installation relève d'un projet financé par l'AIEA.

Le directeur adjoint de cette institution internationale a qualifié l'inauguration de cette station d'évènement important.

«Cette coopération offerte par l'AIEA et reçue par Cuba a permis à ce centre d'offrir les connaissances de ses experts et les résultats de ses recherches aux programmes de coopération de notre organisme.»

Il a salué en particulier l'importance que le gouvernement accorde à la protection de la nature et la compétence des scientifiques cubains qui travaillent dans le domaine de l'énergie atomique à des fins pacifiques.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/125013-dazhu-yang-assiste-a-linauguration-dun-observatoire-regional-de-lacidification-marine>



**Radio Habana Cuba**